



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 054
04 de febrero de 2019

Convenio para arrancar con la modalidad en línea

El Dr. Fernando Sempértegui PhD., Rector de la Universidad Central del Ecuador, UCE, firmó un convenio específico interinstitucional para viabilizar la coordinación, ejecución y desarrollo conjunto de proyectos de carreras que forman parte del programa de educación modalidad en línea. En este convenio participan las universidades: Técnica de Manabí, Estatal de Milagro, Técnica del Norte, Central del Ecuador y de las Fuerzas Armadas.

El objeto del convenio es conformar una red académica para la formación en línea de grado, integrada por las instituciones de educación superior que firmaron el convenio a fin de presentar al Consejo de Educación Superior, CES, la propuesta para la aprobación y por consiguiente para garantizar la adecuada coordinación, ejecución y desarrollo de las carreras de la modalidad en línea. **J.S**